

Le Baptême symbole d'une vie nouvelle en Jésus-Christ

Comme vous allez le constater à travers leur témoignage ces 3 personnes ont des expériences de vie très différentes, opposées même dans certains cas, mais elles se rejoignent toutes sur un point primordial et d'une très grande importance : elles ont fait la rencontre d'une personne vivante et incontournable pour leur destinée éternelle. Cette personne c'est Jésus:

La Bible déclare: Actes: 4.12 *Il n'y a de salut en aucun autre ; car il n'y a sous le ciel aucun autre nom qui ait été donné parmi les hommes, par lequel nous devons être sauvés.*

Le salut éternel de tous les êtres humains sans exception ne se trouve qu'en Jésus seul: c'est ce que déclarent les Écritures aucun autre nom dans l'univers entier ne peut conduire au salut et ceux qui l'invoquent de tout leur cœur ne seront jamais déçus.

Puisque c'est par Jésus seul que nous obtenons le salut éternel de notre âme que nous passons de la mort spirituelle à la vie éternelle, c'est là la signification du baptême, c'est donc lui qui doit définir le chemin pour entrer dans cette vie.

Un des endroits où Jésus a parlé de cette vérité solennelle est dans le Sermon sur la montagne : un long entretien où Jésus a parlé d'un choix radical pour venir à lui.

(Mt5,3-5) *Heureux les pauvres en esprit, car le royaume des cieux est à eux ! une autre traduction va dire: , Heureux ceux qui sont conscients de leur pauvreté spirituelle, car c'est à eux que le royaume des cieux est réservé. Heureux ceux qui se savent pauvres en eux-mêmes, car le Royaume des cieux est à eux ! Jésus ne situe pas du tout le bonheur à la même place que nous.*

Il dit que la première chose pour qu'une personne connaisse vraiment le bonheur est qu'elle reconnaisse que spirituellement elle est une personne mendicante, le mot grec ici signifie : réduit à la mendicité, réduit à demander l'aumône, on pourrait dire: *Heureux celui qui se sait un misérable quêteux...*

Pour être rendu à ce stade, il faut avoir été éclairé et réaliser que ce à quoi nous accordons de la valeur est sans valeur aux yeux de Dieu. Pourquoi ? Parce que ce que nous valorisons habituellement ce qui nous fait du bien. Pour hériter le royaume des cieux il faut se savoir pauvres spirituellement, il faut être conscients que la prétendue spiritualité que nous avons est qualifiée de pauvre par Jésus, elle ne rencontre pas du tout ses standards à lui. Ce qui nous fait du bien de notre point de vue et du point de vue de Dieu est très différent et il faut avoir réalisé que ce à quoi nous croyons est sans valeur pour Dieu, si elle n'inclut pas le renoncement à nos idées sur le sens de l'éternité.

Nous n'aimons pas nous faire dire que nous sommes pauvres spirituellement. Dans notre orgueil, nous avons l'impression que sans être riches nous ne sommes pas si pires tout de même quand nous nous comparons aux pires : mais ce genre de comparaison ne tient pas devant Dieu: c'est lui qui fixe les règles puisque le royaume des cieux auquel nous sommes invités à participer est son royaume.

À la fin de ce long sermon, Jésus va mettre ses auditeurs devant des dangers de tromperie: il va parler de deux portes, de deux chemins, de deux types d'enseignants et deux destinées éternelles. C'est devant ces choix qu'ont été confrontés ceux qui vont se faire baptiser aujourd'hui et que nous sommes tous confrontés que nous en soyons conscients ou non. Ceux qui se sont laissé convaincre de leur pauvreté spirituelle sont ceux qui vont répondre à l'invitation de Jésus.

Avez-vous remarqué que j'ai dit ceux qui vont se laisser convaincre: parce que cela est l'œuvre de Dieu et il le fait par sa parole: il est même en train de le faire présentement. La Parole de Dieu nous demande de croire que spirituellement nous sommes des mendiants et si nous ajoutons foi à cette Parole Dieu peut continuer son travail.

L'invitation de Jésus est : (Mt 7, 13-14) *Entrez par la porte étroite. Car large est la porte, spacieux est le chemin qui mènent à la perdition, et il y en a beaucoup qui entrent par là. Mais étroite est la porte, resserré le chemin qui mènent à la vie, et il y en a peu qui les trouvent.*

Jésus présente ici deux portes et deux chemins qui conduisent à deux destinées complètement opposées. L'invitation d'entrer par la porte étroite s'adresse à des personnes qui sont encore en dehors de cette porte et c'est Jésus lui-même qui les invite à entrer. C'est Jésus qui appelle. L'invitation a pour but de répondre aux besoins spirituels de ceux qui entendent cette invitation. Ils doivent se savoir pauvres en

esprit, si Dieu ne leur fait pas la grâce de se voir pauvres, ils ne répondront pas à l'invitation. L'invitation de Jésus a un but précis: provoquer une réflexion sur notre état de pécheur pauvre spirituellement.

Les Juifs qui entendent Jésus leur parler de la porte étroite savent ce à quoi Jésus fait référence. Jésus fait référence à la porte de l'enclos où les brebis entrent pour être en sécurité. La raison d'être de cette porte étroite est qu'une seule brebis à la fois peut entrer, le berger peut alors contrôler les brebis qui entrent, on y entre un par un par cette porte, elle est étroite parce que Jésus qui est le bon Berger peut les compter pour savoir si une manque à l'appel. Personne ne peut entrer dans la bergerie du Seigneur par une autre porte que cette seule porte...et sur cette porte un seul nom est écrit JÉSUS, c'est la raison pour laquelle Jésus dit: « *Je suis la porte des brebis celui qui entre par moi sera sauvé* ». Jésus se présente ici comme le seul moyen de salut, comme le seul moyen d'accéder au royaume des cieux.

Vous remarquerez que chacun des baptisés ce matin vont parler à leur façon qu'ils ont renoncé à suivre leur propre chemin et à faire confiance à Jésus qui a déclaré « *Je suis le Chemin. la Vérité et la Vie* »

Jésus souligne ensuite le danger de ne pas entrer par cette porte: Car large est la porte, spacieux est le chemin qui mènent à la perdition, et il y en a beaucoup qui entrent par là, par opposition à la porte étroite il y a une porte large et un chemin spacieux qui conduit à la perdition.

Cette porte elle est large parce que les noms de toutes religions y sont inscrits et y figurent même des religions avec un faux Jésus, un Jésus qui s'accommode à nous, qui n'exige rien. Cette porte est large parce qu'elle correspond aux goûts de plusieurs, on y entre avec notre bagage de philosophies et d'idéologies, ce chemin est accueillant à toutes sortes d'idées et peu dérangeant, on s'y sent à l'aise parce que c'est nous qui déterminons ce qu'il faut croire : c'est un chemin très accommodant parce qu'il n'y a pas de contraintes mais son issue est fatal , c'est la perdition: IL Y A BEAUCOUP qui entrent par la porte large et peu par la porte étroite

15 Gardez-vous des faux prophètes. Ils viennent à vous en vêtement de brebis, mais au dedans ce sont des loups ravisseurs. 16 Vous les reconnaîtrez à leurs fruits.

Après avoir parlé de la porte étroite et du chemin resserré, Jésus nous met en garde contre les faux enseignants, parce que les faux enseignants nous conduisent dans toutes sortes de philosophies, toutes sortes d'idées qui mettent en général l'accent sur l'homme, et quand ils parlent du christianisme ils ne mettent pas l'accent sur ce sur quoi Jésus mettait l'accent, ils omettent de parler que pour entrer par la porte étroite il faut d'abord considérer que nous sommes pauvres spirituellement et ensuite que nous devons nous détourner de la direction que nous suivions c'est ce que la Bible **appelle la repentance : changer complètement de direction et dans ce changement de direction nous devons admettre que nous sommes des pécheurs et que nos péchés offensent Dieu**, ils offensent Dieu au point que nous ne pouvons rien faire de nous-mêmes pour réparer l'offense. Rien ne peut réparer l'offense: la seule solution est que Dieu qui est tout puissant pourvoit lui-même à réparer l'offense et il a pourvu en donnant son Fils unique pour que celui-ci paie en donnant sa vie pour nos péchés. Mais il n'est pas resté dans la mort il est ressuscité, il est vivant

Jésus prévient: faites attention, ils viennent à vous en vêtements de brebis: *ce ne sont pas des vraies brebis ; ce sont des fausses, ils sont obligés de se cacher derrière des masques, derrière un déguisement avec une tête de brebis, mais au dedans ce sont des loups ravisseurs, des profiteurs.*Jésus dit vous les reconnaîtrez à leurs fruits

Un jour leur déguisement va tomber et alors vous pourrez les voir tels qu'ils sont: préoccupés d'eux-mêmes et de dire des choses qui plaisent pour s'attirer la faveur des hommes.

Le vrai évangile est très dérangeant, au départ, se reconnaître des pécheurs, pauvres spirituellement, et croire au sacrifice de Jésus sur une croix pour payer pour nos péchés, c'est dérangeant au point que l'apôtre Paul dit que le monde considère cela comme une folie: « *la folie de la croix* » (1 Cor 1,18) *mais pour celui qui y croit, l'évangile devient une puissance par laquelle Dieu agit. ce qui est une folie pour les uns est une puissance pour ceux qui croient à la folie de la croix.*

Croire à l'Évangile de Jésus-Christ est ce qui permet à celui qui croit de passer par ce que les «Écritures appellent la Nouvelle naissance, de passer de la mort à la vie.

(Jean: 5.24) En vérité, en vérité, je vous le dis, celui qui écoute ma parole, et qui croit à celui qui m'a envoyé, a la vie éternelle et ne vient point en jugement, mais il est passé de la mort à la vie.

Jésus dit que la personne qui écoute et qui croit à celui qui m'a envoyé, celui qui croit que le Père m'a envoyé pour accomplir une mission de salut *celui qui croit cela, il a la vie éternelle, je lui donne la vie éternelle, au moment où il croit, et il ne vient pas en jugement parce que moi dit Jésus: j'ai accepté d'être jugé à sa place, celui qui croit ce message reçoit une nouvelle vie.*

Ce passage de la mort à la vie, c'est ce que représente le baptême. Le passage d'une vie sans le Dieu véritable, dans un état de mort spirituelle à un état de racheté de cette mort à qui Dieu a communiqué sa vie

Le baptême représente ce passage de la mort à la vie.

Le baptême est donc la représentation d'une vie nouvelle en Jésus-Christ

Comme j'ai enseigné à ceux qui vont se faire baptiser, le baptême n'est nullement un moyen de salut parce que la bible dit que **LE SALUT EST UNE GRÂCE**

Le baptême n'est pas non plus un moyen de devenir chrétien ou une occasion pour recevoir le Saint-Esprit comme certains le pensent.

Le baptême chrétien est une ordonnance de Jésus lui-même, il est le symbole de la mort au péché par notre identification à la mort du Seigneur Jésus-Christ pour le pardon de nos péchés et la résurrection à une vie nouvelle par notre identification à la résurrection de Jésus.